

Le groupe hôtelier Beaumier, ex-[LES HOTELS D'EN HAUT](#) (siège social à Challes-les-Eaux/Savoie) qui compte 8 hôtels haut-de-gamme dans les Alpes françaises, sur la Côte d'Azur et dans le Luberon, a nommé François Laran au poste de directeur multi-sites. Il est chargé de la direction du Moulin de Lourmarin (Vaucluse), du Galinier (Vaucluse), de Capelongue (Vaucluse) et des Roches Rouges (Var). François Laran possède 20 ans d'expérience dans l'hôtellerie à travers une quinzaine d'expériences : Sofitel Luxury Hotels and Resorts, Pullman Hotels & Resorts, Le Royal Monceau - Raffles Paris...

www.beaumier.com/fr